

Lycées déconnectés, personnels empêchés !



Nos organisations Snep-FSU, Snes-FSU et Snuep-FSU ont été alertées des dysfonctionnements des réseaux informatiques en lycées par leurs adhérent-es depuis la semaine dernière, et particulièrement hier. Sur le terrain, cette situation de crise va complexifier et alourdir énormément les conditions de travail de chacun.e et elle va impacter nos pratiques pédagogiques.

Nous appelons les collègues qui exercent dans des conditions très fortement dégradées dans 80% des lycées à ne pas céder aux injonctions d'utiliser leurs outils personnels s'ils-elles ne le souhaitent pas, et à faire connaître les problèmes rencontrés au Conseil Régional via les Conseils d'Administration de novembre.

Cette situation de crise aura peut être le mérite de révéler comment les choix politiques de la collectivité et de sa majorité mettent toujours plus nos systèmes de communication, de fonctionnement administratif et pédagogique aux mains d'un système centralisé et externalisé, qui-plus-est géré par un mastodonte numérique aux motivations hégémoniques.

Le Conseil Régional des Hauts de France doit cesser de décider unilatéralement des outils employés dans les lycées au mépris de toute concertation des usagers, et tirer toutes les conclusions et conséquences qui s'imposent lors de ce lamentable épisode d'insécurité numérique.

Dans l'urgence, nos organisations, avec la FSU, demandent aux autorités académiques d'exiger de la collectivité régionale qu'elle mette en place des moyens alternatifs et provisoires pour assurer réellement la continuité du fonctionnement du service public d'éducation nationale dans tous ses secteurs. Elles interpellent le rectorat de Lille en ce sens, lors du CSAA de ce jeudi 16 octobre.

Lille, le 14 octobre 2025